

Championnat région Glâne -Veveyse
Procès-verbal de l'assemblée du mercredi 15 novembre 2023
à la Buvette du FC Ursy

1) Contrôle des présences

Alain Gothuey ouvre la séance à 19h10, il souhaite la bienvenue à tous les clubs.

Se sont excusés :

- Christophe Delley
- Jérôme Ruffieux

Absent :

- Aucun club

1 minute de silence est observée suite au tragique accident survenu à Villaz-St-Pierre , La Région Glâne-Veveyse est en pensée avec la Famille de Jessica.

2) P.V. de la dernière assemblée

Le procès-verbal de l'assemblée a été publié sur le site internet. Celui-ci est accepté à l'unanimité.

3) Rapport de la saison écoulée Junior E

Pour la Veveyse

Mise en place du championnat avec quelques souci de jeunesse pour les entraîneurs et quelques corrections dans les tournois au niveau du règlement (retour des ballons dans les cerceaux avec les mains et changement lors des 2 derniers tiers uniquement...)

Pour les tournois Groupe GGV, il est important que nous instaurions les mêmes règles dans chaque district, on ne peut pas laisser les clubs faire leur règlement selon leur envie surtout pas dans cette phase de démarrage. Les clubs sont en mode d'apprentissage des degrés et un bilan du groupe 1 GGV est à faire avec la Gruyère, les Veveysans seront un peu plus à ce niveau je pense.

Le championnat à 4 n'est pas intéressant, il est vraiment nécessaire de faire des groupes à 8 ou 12 afin de ne pas jouer 8-9 tournois contre les mêmes équipes.

Remarque intéressante sur les tournois à 2 équipes qui ressemble plus au modèle des matchs conventionnels et plaît à certains clubs.

Pour la Glâne

Bruno explique que le championnat s'est déroulé normalement malgré quelques erreurs de règlement et des interprétations des clubs. Certains clubs ont demandé aussi en Glâne si les règles étaient différentes dans les autres districts.

4) Tournoi Bicubic à Romont

Alain et Bruno explique que cette année la mise en place du Play More sans classement modifie un peu les règles de sélection pour nos régions, nous avons décidé de faire un tournoi dans les équipes mais avec l'optique de toujours mettre les équipes les plus performante ceci afin de ne pas faire de cette journée un calvaire pour une équipe avec une très grande différence de niveau.

Pour la Veveyse , le CPS et Bossonnens seront les représentants.

Dario explique que les informations seront directement envoyé par ClubCorner aux équipes et que ce tournoi est très sympa et nous invite à venir voir ceci dans notre région.

5) Planification printemps saison 23/24

Formation des groupes

Les équipes nous font part de leur changement et chose intéressante le degré 1 est attractif pour notre région.

PLAY MORE BRACK .CH le nouveau format prend son envol, et les groupe seront fait par les responsables de région par l'application NIS...

Merci d'anticiper les vacances encore plus important avec le Play More à 4 par tournois, et pour la non présence d'un club à un tournoi une amende de 200frs sera appliqué (idem ancienne version lors d'une absence d'une équipe)

Alain et Dario précise qu'il faut être idéalement 4-8-12 par groupe pour être sympa. Attalens fait part de son expérience avec 4 clubs qui est vite très démotivant de jouer tous les weekend contre les mêmes joueurs. Alain confirme qu'il faut éviter ceci au maximum.

6) Journée Finale E Nouvelle Formule sans classement/finale

Edition 2024 à Billens , 2025 à Ursy , 2026 à Romont (accepté par AG)

Edition inspirée du Play More, 6/6, Touche au pieds, sans classement/arbitre/coupe...

7) Journée Finale Cantonale E

Edition 2024 à US Cheyres-Châbles-Font

Edition 2025 à Châtel-St-Denis

8) Tournoi en salle à Villaz-St-Pierre

Organisé par Bruno et le FC Villaz/Villarimboud aura lieu en Février

9) Junior F-G Résumé de la saison écoulée

Pour la Veveyse :

Juniors G

Pour la Veveyse , le tour Play more est toujours aussi intéressant , les automatismes sont là et autant les clubs que les parents aiment ce mode de jeu.

Aucun problème à déplorer si ce n'est quelque erreur dans les fichiers de jeu avec les nouveaux responsables, sinon nous allons à la demande des clubs instaurer une pause de 20 minutes au milieu du tournoi autant pour les joueurs que le club organisateur.

Merci aux clubs veveysans car les problèmes se règlent entre nous sans devoir élever la voix ou menacer !

Junior F

Rien à signaler, les clubs font preuve d'initiative pour s'aider et il est très agréable de passer voir les entraîneurs qui sont dans une dynamique positive. La stabilité fait du bien aux clubs à ce niveau...

Le matériel est très éprouvé et Brack à du travail , leu kit de réparation ne plait pas aux clubs. Les essais de marquage sont en cours mais je pense qu'il faut aller au plus simple (Dario va nous en parler...)

Petit Bémol , 2 derniers tournois renvoyé qui je pense aurait pu trouver une autre issu.

Merci au Club avec qui je peux échanger sagement

Pour la Glâne :

Bruno annonce que les tournois se sont bien passés, rien de spécial. Le matériel est mis à rude épreuve et Brack ne veut pas toujours les remplacer.

Dario :

Il remercie la région pour leur essai de matériel de marquage , autant Alain que Vuisternens fait des essais qui vont dans le sens des clubs. Dario essaie encore un nouveau système et reviendra vers nous avec ces essais. Il explique que le système Play More est maintenant bien compris grâce à des explications sur le terrain qui ont porté leurs fruits.

Ursy fait part de son mécontentement concernant le Play More F et G qui demandent trop d'entraîneurs et me va pas du tout dans l'esprit des footballeurs, les tournois ne sont pas intéressants pour la buvette .Alain explique que l'on doit aussi changer notre façon d'entraîner et Play More demande de l'autonomie envers les G et F et moins d'implication systématique des entraîneurs, long débat entre les clubs.

10) Planification des Tournois F et G

La Veveyse aura 5 tournois F et 4 de G , la répartition est toujours aussi facile , merci les clubs qui jouent le jeu entre eux.

La Glâne répartit aussi ces tournois, les tournois sont définis même si certains clubs ne cachent pas leur **non-motivation** à organiser ces tournois.

11) Journée finale des juniors F – G

Siviriez en 2024 , 2025 à Semsales et 2026 Vuisternens-Dt-Romont

Dans l'idée du Play More pour les G , plus de sortie, et les F en 4/4 , à définir avec Siviriez certains points.

12) SEKULIC 2024

Aura lieu à Portalban-Gletterens

13) Information AFF

Dario nous informe des dates des cours de formations entraîneurs, de la manière de remplir et l'importance de faire des rapports à AFF pour les incidents Play More, le Kids Festival.

Il remercie Bruno et Alain pour le travail , les clubs pour leur dévouement pour les jeunes et les salutations de la CTJ.

14) Divers

Alain Gothuey nous informe que le site a migré sur le Site de AFF... avec quelques soucis de départ.

Grand Merci à Dario de Bruno et Alain pour sa disponibilité permanente.

Le FC Bossonnens demande si un contact a été repris avec Haute Broye, chose faite mais on sent un discours différent envers Alain que la réalité. Le Play More est sûrement le souci mais la Vaudoise est en phase d'implémentation du Concept.

La prochaine assemblée sera en Veveyse, certainement à Jorat-Mézières ou à Semsales, Alain s'occupera de cette assemblée.

Merci au FC Ursy pour son accueil. Les boissons et les plats de viande sont offerts par la Région.

Alain Gothuey
Responsable Football des Enfants
Veveyse

Bruno Carvahlo
Responsable Football des Enfants
Glâne